

## **VŒUX AU PERSONNEL DE LA MAIRIE D'ETREMBIERES JEUDI 11 JANVIER 2024 A 18 H 30**

Mesdames et Messieurs les adjoints au maire,

Mesdames et Messieurs les conseiller municipaux,

Monsieur le directeur Général des services,

Mesdames, Messieurs les agents territoriaux,

Madame, Monsieur les policiers municipaux,

Cette cérémonie est l'une des nombreuses festivités de fin d'année auxquelles nous participons tous avec entrain, mais elle est pour moi l'une des plus importante à plusieurs titres.

Tout d'abord, je profite de cette occasion pour remercier l'intégralité des agents participant à la vie de la collectivité.

Chacune et chacun d'entre vous y occupe une place en accomplissant une mission d'importance de service public et souvent de dévouement à nos administrés.

En effet, comme vous le savez, j'ai toujours mis en avant la nécessité d'avoir une équipe solidaire et fiable et je peux dire que vous ne m'avez pas déçus.

Bien au contraire, le bilan de l'année 2023 en termes de réalisation et d'amélioration des services rendus a été difficile.

Les sollicitations de nos concitoyens ont été nombreuses certaines fois justifiées, quelque fois moins et d'une diversité bien souvent surprenante.

En effet, ces dernières années les conditions d'exercer de vos missions ont considérablement changées et vous avez su faire face à ces nouveaux défis.

Nous sommes loin, de l'image de la mairie du début du siècle dernier où le maire, bien souvent un notable, décidait seul et administrait seul.

L'évolution, qui a été commandée par une demande sociale de plus en plus exigeante a été considérable.

Nous le savons tous, vous êtes et nous sommes l'institution administrative la plus proche des usagers.

L'exigence de nos concitoyens en termes de qualité peut être compréhensible dans la mesure où, par le truchement de la fiscalité locale, ils contribuent

directement au financement des dépenses d'investissement et de fonctionnement (qui comprend la masse salariale).

Ils savent d'ailleurs bien nous le rappeler, et cela nécessite de votre part, une adaptabilité, patience et disponibilité toujours croissante. Croyez véritablement que j'accorde une importance toute particulière à l'ensemble de mes collaboratrices et collaborateurs, dans la mesure où vous représentez dans le quotidien de nos administrés l'image de la mairie.

Les choses ne sont pas toujours faciles, qu'il existe des périodes difficiles ou des tensions passagères, nous arrivons à trouver des solutions, en tant que maire j'y suis particulièrement attachée.

Croyez en vous,

Je vous invite à rester curieuses, curieux, cultivez-vous, ne vous contentez pas du peu, visés toujours plus haut.

N'oubliez pas que les puissants, se servent de nos faiblesses, pour imposer leurs décisions, leurs injonctions.

C'est cela la liberté, écouter, réfléchir pour réagir, s'indigner. Ne pas tout accepter, profitez des formations qui peuvent vous être proposées, il y va de votre avenir, celui des enfants, de notre planète.

Cette nouvelle année qui s'annonce, nous offre d'autres perspectives, beaucoup d'inattendus avec entre autres, le bouleversement climatique qui vient perturber nos rivières, nos montagnes.

Je suis convaincue qu'avec votre professionnalisme, notre engagement en tant qu'élus-e-s, nous saurons y faire face et espérer donner à nos administrés de nombreux motifs de satisfaction.

Mesdames, Messieurs les agents territoriaux, Madame, Monsieur les policiers municipaux, Monsieur le directeur général des services, aujourd'hui, il est question de vous et nous avons grand plaisir à vous offrir ces quelques présents.

Au nom de l'ensemble des membres du conseil municipal, je vous présente mes meilleurs vœux pour 2024, ainsi qu'à ceux qui vous sont proches, et souhaite qu'elle vous offre de nombreuses satisfactions tant personnelles que professionnelles.

Je vous remercie et vous invite au verre de l'amitié.

*Anny Martin 11-01-24*

